



## **BASES PREGUNTAS DE INGENIO**

### **ANTECEDENTES GENERALES DEL CONCURSO**

Presentación en el Marco de la celebración de aniversario del establecimiento Liceo Francisco de Aguirre B8, con un fin recreativo y con la intención de generar un espacio de entretenimiento y distracción, además de mantener tradiciones que distingan el relacionamiento con el establecimiento y al mismo tiempo disminuir los problemas asociados a salud mental por los efectos del confinamiento asociado al virus Covid-19.

### **POSTULANTES**

- 1) Participarán hasta 2 estudiantes por nivel que tengan conexión y cámara habilitada, la cual deberá estar siempre encendida.
- 2) Los participantes se deben inscribir 24 horas antes, entregando su nombre completo, curso y correo electrónico institucional, **NO SE ACEPTARÁN INCRIPCIONES CON OTRO CORREO**. Este procedimiento se hará al correo [awilliams@liceob8.cl](mailto:awilliams@liceob8.cl)

### **ETAPAS DEL CONCURSO**

La etapa de promoción del concurso comenzará el día: viernes 07 de agosto

Fecha: jueves 13 de agosto

Horario: 11:00 horas

#### **Durante la competencia.**

#### **Descripción:**

La actividad consiste en responder correctamente preguntas de ingenio, las cuales serán leídas y proyectadas visualmente por google Meet. El puntaje se otorgará a quien las conteste de manera correcta lo más rápido posible, de manera escrita y en el límite de tiempo de un 1 minuto después de ser leída la pregunta. La competencia será grabada y los puntajes se sumarán a la alianza que representen los participantes.

#### **Normas del juego.**

El alumno o alumna debe tener siempre su cámara encendida y su micrófono silenciado, a menos que se le solicite verbalmente que lo habilite.

El alumno o alumna debe conectarse el día y en el horario designado para la competencia. Si se conecta una vez ya comenzada la competencia quedará descalificado.

Las respuestas deben emitirse de manera escrita por medio del chat de meet. No se aceptan respuestas por otro medio, ni de modo verbal (por micrófono).

El puntaje se le otorgará al primer participante que emita la respuesta correcta.

El participante tiene la oportunidad de responder solo una vez por pregunta.

Si nadie responde la pregunta o responden de manera incorrecta, la pregunta quedará desierta, con puntaje cero tras acabarse el tiempo y se pasará a la siguiente.

Si hay empate la moderadora determinará al ganador por muerte súbita por medio de una última pregunta de cualquier contexto.

## **EVALUACIÓN**

La prueba final se realizará en comunicación vía meet con el profesor quien realizará prueba final.

## **PUBLICACIÓN DE LOS RESULTADOS**

Los resultados serán entregados en vivo transmisión oficial el día: jueves 13 de agosto.

## **AUTORIZACIÓN:**

Los alumnos que participen deberán adjuntar una autorización realizada por su apoderado con el siguiente formato:

YO: (NOMBRE DEL APODERADO) cédula de identidad n°: \_\_\_\_\_,

Autorizo a mi hijo (nombre del alumno), del curso: \_\_\_\_\_ a que participe en la transmisión en vivo del concurso de ingenio, con motivo del aniversario de Liceo Francisco de Aguirre de Calama.

Calama agosto, año 2020